



南関中プライド

令和6年度スローガン『自分の限界に挑戦！ そして、一笑懸命！』

文責 校長 平井 一郎

浦田理恵さんから学ぶ・ゴールボール体験学習

2/21(金)2年生は体育の時間にゴールボールの体験学習を行いました。講師は『浦田理恵さん』です。ご存じの方も多いと思いますが、浦田理恵さんは、ロンドンパラリンピックでは、日本初となるゴールボールで金メダルを獲得されました。2016年リオデジャネイロパラリンピックはキャプテンを務められ、2021年開催の東京パラリンピックで銅メダルを獲得されるとともに、東京大会日本選手団の副主将も務められました。

そんな素晴らしい先輩から『夢や目標を持つことの大切さ、そしてあきらめず努力することのすばらしさ』を学びました。



↑ フレーもしていただきました

← 金メダルにふれることができました

卒業式に向けて ～恩返しPJ/成功PJ～

3月8日(土)の卒業式に向けて学校全体でいろいろなことに取り組んでいます。

3年生は『恩返しPJ(プロジェクト)』に取り組んでいます。お世話になった学校をきれいにしたり、挨拶運動を行ったりしています。1、2年生は『卒業式成功PJ(プロジェクト)』に取り組む、卒業式の全員合唱の練習を行ったり、装飾の準備を行ったりしています。



全国健康づくり推進学校 優良賞

本校の健康づくりに関する取り組みが全国表彰(全国で61校が表彰)を受けました。評価いただいたのは、健康委員会の毎月の健康目標に応じた啓発ポスターの作成、各学年で行っている性に関する指導、学校薬剤師による薬物乱用防止教室などです。引き続き健康なからだ心づくりを推進していきたいと思ひます。



